

FOTO: MUNICIPALIDAD DE CONCEPCIÓN



## Municipio de Concepción ingresó expediente para proteger humedal Chepe

La Municipalidad de Concepción ingresó antecedentes a la Seremi de Medio Ambiente para solicitar la declaratoria del humedal Chepe como urbano.

Según el relato de la casa comunal, "el año pasado la Coordinación Pedro del Río Zañartu, la Coordinadora del Río, la Fundación Manzana Verde y otras organizaciones y

voluntades vinculadas al humedal entregaron al municipio la "Propuesta de delimitación del Humedal Urbano Chepe".

De ahí es que "nuestros equipos de Medio Ambiente y Asesoría Urbana sumaron antecedentes para construir en conjunto el expediente". El objetivo es proteger este humedal de amenazas para

su preservación, como la cercanía de viviendas, instalación de personas en situación de calle en el lugar, la cercanía de corredores de transporte, la intervención y alteración de la hidrología, la introducción de especies vegetales exóticas que compiten con las nativas, la contaminación de aguas y residuos sólidos.